

## Euforia en mercados, tras la tempestad (El Financiero 11/05/10)

Euforia en mercados, tras la tempestad (El Financiero 11/05/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 11 de mayo de 2010 Bolsas europeas se disparan; el Ibex de España gana 14.43%. Índice VIX de volatilidad baja 38%, su caída más pronunciada en 2 décadas. Peso se aprecia 47.35 centavos ante el dólar; el IPC recupera 2.5%. - Euforia en mercados mundiales - Rebote de peso y Bolsa Después de la tempestad vino la euforia. Luego de días de tremendo castigo, las buenas noticias en la Unión Europea generaron que Wall Street, las bolsas de América Latina, los mercados cambiarios y de commodities hicieran eco de los incrementos históricos que se registraron en el viejo continente. El plan de estímulo de 750 mil millones de euros aprobado por la Unión Europea provocó una oleada de compras, permitiendo a los mercados europeos, estadounidenses y latinoamericanos recuperar parte del terreno perdido durante la semana pasada. Tras la mayor subida de la historia de la bolsa española (Ibex), en 14.43 por ciento, y un descenso de su riesgo país de 40 por ciento, del otro lado del Atlántico, el Dow Jones repuntó 3.9 por ciento, hasta los diez mil 785 puntos. Se trata de la mayor alza del selectivo desde marzo del año pasado. Por su parte, el S&P 500 ganó 4.4 por ciento, hasta los mil 159 enteros, y el Nasdaq rebotó 4.81 por ciento, a las dos mil 375 unidades. A diferencia de la noticia de hace ocho días de que Grecia había alcanzado un acuerdo histórico para recibir un copioso rescate, esta vez los inversionistas tomaron con euforia el fondo de emergencia de la Unión Europea y el paso excepcional del Banco Central Europeo (BCE), que hace cuatro días se negó a dar el anuncio de que comienza a comprar deuda soberana, especialmente de los países con mayores problemas, aunque no especificó la cantidad total que pretende movilizar. Ni siquiera la Bolsa de Atenas, la más castigada durante la semana pasada en Europa junto a la española, logró acercarse a las cotas que alcanzaron ayer las ganancias en el Ibex. El rebote más moderado se lo anotó el índice FTSE británico, con 4.8 por ciento, "ajeno" al rescate de la eurozona y a la compra de bonos del BCE, y condicionado aún por el clima de incertidumbre política que rodea las conversaciones para formar un nuevo gobierno. El Dax alemán, el índice que ofreció más resistencia a las caídas en las últimas jornadas, consiguió remontar 5.0 por ciento. Los índices accionarios de Francia y Grecia subieron 9.0 y 9.12 por ciento. Por encima de los dobles dígitos se movieron el PSI portugués (10.7 por ciento) y el Mib italiano (11.27 por ciento). El índice de volatilidad VIX cayó 38 por ciento, su descenso intradía más fuerte en sus dos décadas de existencia, revelando un fuerte potencial para un rally. Rally en México La divisa mexicana mantuvo ayer la escalada con una velocidad de crucero. El peso se subió al carro de la euforia internacional y logró borrar parte importante de las fuertes pérdidas de la semana anterior, al registrar un alza de 3.65 por ciento, equivalente a 47.35 centavos a 12.4965 por dólar spot. Analistas anticipan que la paridad podría buscar los rangos entre 12.20 y 12.00 unidades en que hace algunas semanas operó. El dólar se depreció cerca de 1.34 por ciento, al ubicarse en 83.53 puntos frente a sus principales pares, luego del rescate para hacer frente a futuros ataques especulativos sobre países con similares condiciones de deuda a la griega. Con un volumen de operación de 315.2 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 788.10 puntos, equivalente a una ganancia de 2.50 por ciento, la mayor desde diciembre. Tras un receso administrativo, el IPC cerró en las 32 mil 276.92 unidades. Tras cuatro días de pérdidas, el crudo para entrega en junio cerró con un alza de 1.69 dólares, 2.25 por ciento más, a 76.80 por barril. En tanto, la mezcla mexicana avanzó a 70.13 dólares.